

Beschlussvorlage

Nachbesetzung einer Position in der Schulkommission im Bereich Vertreter des Kreistages; Vorschlagsberechtigung Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Beschluss-Antrag:

Der Kreistag wählt in der Nachfolge des ausgeschiedenen Kommissionsmitgliedes Michael Bandt nunmehr den Kreistagsabgeordneten Geronimo Sanchez-Miguel als Vertreter des Kreistages in die Schulkommission des Kreisausschusses.

Begründung:

Herr Michael Bandt wurde in der Sitzung des Kreistages am 20. November 2006 als Vertreter des Kreistages für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in die Schulkommission des Kreisausschusses gewählt. Da er am 30. November 2007 sein Mandat im Kreistag nieder gelegt hat kann er zwangsläufig den Kreistag in dieser Funktion nicht mehr in der Schulkommission vertreten.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat mit Schreiben vom 17. Dezember 2007 nunmehr den Kreistagsabgeordneten Geronimo Sanchez-Miguel als Nachfolger von Herrn Bandt in der Schulkommission vorgeschlagen.

Eine Nachwahl ist zulässig, da die Wahl vom 20. November 2006 als Mehrheitswahl gemäß § 55 HGO i.V.m. § 32 HKO durchgeführt wurde. Gem. § 55 Abs. 3 HGO i.V.m. § 32 HKO kann – wenn niemand widerspricht – die Wahl per Handaufheben durchgeführt werden.

2. Finanzielle Auswirkungen/Folgekosten:

Es entstehen keine Kosten

Folgekosten: keine

Sonstiges/Bemerkungen:

Mitzeichnung:

Büro der Kreisorgane

Stabsstelle

Sachbearbeiter/in

Stabsstellenleiter

Dezernent

Zustimmungsvermerk/Sichtvermerk:
